
ATA n.  06 de 2014,  DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CAMPUS 

JARAGUÁ  DO  SUL  –  GERALDO  WERNINGHAUS  REALIZADA  EM  08 DE 

OUTUBRO DE  2014,  NA  SEDE  DO  IF  SC  -  CAMPUS  JARAGUÁ  DO  SUL  – 

GERALDO WERNINGHAUS, SITO A RUA DOS IMIGRANTES, 445 – RAU. Aos oito 

dias de outubro do ano de dois mil e catorze, quarta-feira, às dezoito horas e trinta 

minutos, o Colegiado do Campus Jaraguá do Sul – Geraldo Werninghaus reuniu-se 

para a Reunião Ordinária, sob a Presidência do Diretor Geral do Campus Geraldo 

Werninghaus,  Marlon  Vito  Fontanive,  com  a  presença  dos  seguintes  membros: 

Chefe do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão Aldo Zanella Junior, Chefe 

do Departamento Administrativo José Roberto Murara, professores Giovani Conrado 

Carlini  e Alexandre Galiotto,  o representante da comunidade externa Marcio Heron 

Vogt (ACIJS), os representantes técnicos  Marilu Kunh,  Nadja Margotti  Mendonça, 

Loiraci Ribeiro  e Rodrigo Domit e a servidora que secretaria o colegiado, Jussete 

Rosane  Trapp  Wittkowski.  Estiveram  presentes,  ainda,  os  servidores  Evandro 

Belmiro da Silva e Ana Maria Berté Moratelli. O discente Jonathan Maciel Ziehlsdor 

tem sua ausência justificada. O presidente inicia a reunião chamando a atenção dos 

conselheiros para a extensão da pauta. Acorda-se que os itens com prazos a serem 

cumpridos serão priorizados e os demais serão discutidos em reunião extraordinária 

em 22/10. Segue para a pauta com os informes: - um novo conselheiro representado 

a comunidade externa já foi  convidado  junto ao  Instituto  Jourdam  de  Pesquisa e 

Planejamento para o Desenvolvimento Urbano e Econômico Sustentável de Jaraguá 

do  Sul,  mas  ainda não  houve  resposta;  -  fez-se  uma reunião  com  a  sra.  Edila 

Emmendoerfer  sobre  a  venda  do  terreno  paralelo  ao  campus.  Em  seguida 

marcamos reunião com prefeito  encaminhando os próximos passos do processo. 

Encerrando-se os informes inicia-se a pauta:  1)  Posse do suplente dos TAEs;  2) 

Apreciação  do  calendário  acadêmico  2015;  3)  Apreciação  do  PPC do  curso  de 

Engenharia Elétrica para encaminhamento ao CEPE;  4)  Apreciação do PAT 2015 

(Plano Anual de Trabalho 2015);  5)  Criação da Comissão de Eleições Internas;  6) 

Apresentação  parcial  do  GT  de  Revisão  do  Regimento  Interno  do  campus;  7) 

Continuação da aprovação do Regimento do Colegiado; 8) Apreciação da proposta 

da regulamentação de acesso aos laboratórios de área (Objetivo: regulamentar o 

acesso  ao  laboratório  que  possuem  coordenadores  com  carga  patrimonial.  A 
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proposta foi montada com base em reunião realizada com todos os coordenadores 

de  laboratório);  9)  Aprovação  do  regulamento  dos  laboratórios  do  campus;  10) 

Definição de data para reunião extraordinária. Item 1) Posse do suplente dos TAEs: 

empossa-se  a  servidora  Nadja  Margotti  Mendoça,  conforme  ata  anexa.  2) 

Apreciação do calendário acadêmico 2015:  professor Aldo explica que  houveram 

poucas  mudanças,  referindo-se  estas  somente  aos  feriados.  Marilú  levanta  uma 

sugestão dos técnicos: que haja uma capacitação na quarta-feira de cinzas, com 

convocação, para que se tenha a presença de todos os servidores.  TAES DEPE 

sugerem a inserção das datas de atividades no calendário. Proposta resultantes da 

discussão: a) pela obrigatoriedade de convocação; b) deixar como está. Em votação: 

três votos para cada proposta. DG, como voto minerva, mantém o calendário como 

está. 3) Apreciação do Projeto Pedagógico do Curso – PPC de Engenharia Elétrica 

para encaminhamento ao Colegiado de Ensino, Pesquisa e Extensão – CEPE: Aldo 

explica que o documento foi baseado no PPC do curso já ofertado em Florianópolis, 

mas que foi reestruturado por ter um novo formulário a ser utilizado.  Adequou-se 

ainda  aos  dados  do  campus  e  da  região.  Técnicos  solicitam  que  o  PPC  seja 

apresentado a todos do campus.  Evandro  pede que se  justifique os  nomes dos 

responsáveis que foram registrados no PPC, considerando que todos os integrantes 

do Grupo de Trabalho – GT se empenharam nas atividades. Aldo explica que havia 

uma orientação para que houvesse o nome de  apenas três responsáveis.  Todos 

apoiam o encaminhamento ao CEPE  sem nenhuma alteração.  4)  Apreciação do 

Plano Anual de Trabalho – PAT 2015. Murara apresenta um histórico das alterações 

na planilha orçamentária 2015 (em anexo). Em seguida apresenta as planilhas (em 

anexo).  Não houve nenhuma consideração contrária, exceto a parabenização  pela 

transparência que houve no processo. 5) Criação da Comissão de Eleições Internas: 

Marlon informa que  já foi elaborada essa comissão. Evandro questiona se, como 

membro  da  comissão  anterior,  mas  com  interesse  em  se  candidatar  a 

Coordenadoria Pedagógica, poderia se desligar da Comissão a qualquer momento. 

O colegiado do campus garantiria que um membro da comissão, saindo durante o 

processo, possa se candidatar a uma coordenação? O colegiado não garante, por 4 

votos  contra e  duas abstenções.  6)  Apresentação parcial  do  GT de Revisão do 

Regimento Interno do campus: apontamentos em anexo. Item adiado para dia 22/10. 

7)  Continuação da aprovação do Regimento do Colegiado:   item adiado para dia 

22/10. 8) Apreciação da proposta da regulamentação de acesso aos laboratórios de 

área (Objetivo: regulamentar o acesso ao laboratório que possuem coordenadores 
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com carga patrimonial. A proposta foi montada com base em reunião realizada com 

todos os coordenadores de laboratório): item adiado para dia 22/10. 9) Aprovação do 

regulamento dos laboratórios do campus: item adiado para dia 22/10. 10) Definição 

de data para reunião extraordinária: 22/10, conforme consenso no início da reunião. 

Encerra-se,  assim,  a  reunião que teve a presente ata por  mim, Jussete Rosane 

Trapp Wittkowski, lavrada.
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